



Comunicado de la Asociación de Amigos de los Reyes Magos de Alcalá de Guadaíra
2 de enero de 2018.

Ante la previsión de lluvia para la tarde del viernes, día 5 de Enero, lo que impediría la organización en condiciones adecuadas de la Cabalgata de Reyes Magos de Alcalá, la Comisión organizadora ha decidido **adelantar su salida a la tarde del JUEVES , DIA 4 de ENERO**, con el mismo horario y recorrido establecido.

Las visitas previstas por SS.MM. los Reyes Magos a las distintas entidades e instituciones también **tendrán lugar el JUEVES**, en el mismo orden y horario programados.

Igualmente, se informa que el cortejo de los **HERALDOS REALES**, **se adelanta al MIÉRCOLES, día 3 de Enero**, con el mismo horario y recorrido previsto.

La Asociación de Amigos de los Reyes Magos, Cabalgata de Alcalá, agradece la colaboración de todos los que han hecho posible este cambio de fecha, que por razones de fuerza mayor hemos tenido que realizar y que tiene como única finalidad que toda Alcalá disfrute de la Cabalgata y de la llegada de SS.MM. los Reyes Magos en condiciones idóneas.

La Comisión organizadora de la Cabalgata de Reyes Magos de Alcalá.